

Treppauf, treppab durch die Bücherei

Ferien-Lese-Club: Vor der Urkunden-Übergabe wurde es bei einer Rallye sportlich

Lydia Bernhardt

NEUMÜNSTER Die Bibliotheksralleye beim Abschlussfest des Ferien-Lese-Clubs hatte es in sich. Während Eltern und Geschwister den sonnigen Nachmittag bei kühlen Getränken im Hof der Stadtbücherei genossen, rannten die drei Kindergruppen „Haferhorde“, „Muskeltiere“ und „Nordseedetektive“ die Treppen rauf und runter, flitzten durch die Gänge, stöberten in den Regalen, setzten Puzzle zusammen und lösten knifflige Rätsel.

Zahlenteufel hatte seine Hände im Spiel

Denn der Zahlenteufel hatte die Urkunden des Ferien-Lese-Clubs gut versteckt und der nächste Hinweis konnte überall sein – zwischen den Büchern, als Bonbon gerollt oder in einem Schachtel-



Die Kinder haben sich ihre Urkunden bei der Bücherei-Rallye des Ferien-Lese-Clubs redlich verdient.

Foto: Lydia Bernhardt

spiel. „Der Zahlenteufel ist ein neidischer Geselle, der auch bei uns in der Bücherei wohnt“, erklärte Bibliothekarin Frederike Harder vor dem Start. „Und er war der Meinung, dass seine geliebte Mathematik beim Lesen viel zu kurz kommt“. So machte er es den Kindern schwer, die Urkunden schnell zu finden, denn immer wieder sorgte er mit falschen Fährten für Verwirrung.

So geschah es – mit der Folge, dass die Gruppen wesentlich die Aufgaben der anderen Teams lösten und das ganze Fest am Ende zwei Stunden länger dauerte als geplant. Schließlich waren aber alle Kinder erfolgreich und erhielten ihre Urkunden in Gold für sieben gelesene Bücher (18), Silber für drei gelesene Bücher (11) und Bronze für ein gelesenes Buch (4) sowie Sponsoren-

preise (Bücher, Gutscheine) aus der Tombola.

Die Freude am Lesen und die Lesefähigkeit insgesamt zu fördern, das ist seit 15 Jahren der Ansatz des Ferien-Lese-Clubs. „Lesen ist wichtig, denn nur wer lesen kann, kann sein Leben selbst bestimmen“, sagte Bibliothekarin Angelika Rust bei der Abschlussveranstaltung.

Gemeinsam mit dem Projektträger Büchereizentrale Schleswig-Holstein beteiligten sich auch in diesem Sommer wieder rund 50 Bibliotheken an der landesweiten Leseförderaktion in den Ferien. Auch die Kinder- und Jugendbücherei Neumünster konnte erneut viele Schülerinnen und Schüler von der dritten bis zur siebten Klasse begeistern.

► Weitere Informationen zum Ferien-Lese-Club: <https://www.bz-sh.de/projekte-bestaende/ferienleseclub>